

Bürgergespräch

Der CSU-Ortsverband Marktzeuln setzte am Mittwoch, 09.10. seine Reihe der Bürgergespräche fort. Da diese abwechselnd in dem Marktgemeindegelände stattfinden, wurden diesmal alle Bürgerinnen und Bürger in das Vereinsheim des FC Horb eingeladen. Ortsvorsitzender Markus Pülz freute sich über den guten Zuspruch und konnte neben zahlreichen Besuchern auch den 3. Bürgermeister Erwin Grünbeck sowie den Gemeinderat Helmut Kießling willkommen heißen. Er bedankte sich beim FC Horb für die Benutzung des Sportheimes und deren Helfern für die Bewirtung.



Die erste Wortmeldung bezog sich auf die Anbringung eines Hinweises für eine Hausnummer in der Dorfstraße, da Rettungsdienste sonst zulange suchen müssten und somit erst mit Zeitverlust eintreffen könnten.

Weiter ging es mit dem Thema Radweg, das schon viele Diskussionen und Anregungen nach sich zog. Es wurde wieder gefordert, dass der Radweg durch Horb parallel zur B289 schnellstmöglich verlegt werden sollte. Hier ist schon ein Unfall passiert und weitere sind nicht auszuschließen. Markus Pülz erläuterte hierzu, dass es schon Anregungen und Gespräche gegeben hat, die bisher leider noch zu keinem positiven Ergebnis geführt haben.

Ein Mitbürger äußerte sich besorgt über das Verhalten mancher Autofahrer im Bereich Burgstaller Str. und Weiherstr. Hier wird zu schnell gefahren und die „Rechts vor Links“ Verkehrsregelung missachtet. Da sich der Kinderspielplatz in unmittelbarer Nähe befindet, sollten Maßnahmen ergriffen werden, bevor Unfälle passieren.

Die Beleuchtung in zwei Bereichen war ein weiteres Thema. Hier könnte nach Meinung der Anwohner durch Versetzen einer Lampe auf der Flurnummer 264 die Ausleuchtung erheblich verbessert werden. Das gleiche gilt auch für die Flurstraße, wobei hier evtl. das Drehen des Leuchtkopfes ausreichen könnte.